

## Mirando al Sur: La crisis es la Colonia

Escrito por Héctor L. Pesquera Sevillano / Copresidente del MINH  
Miércoles, 12 de Agosto de 2015 14:32

---



A raíz de la invasión a Puerto Rico, Washington puso en marcha un proyecto que pondría la economía colonial en función de los intereses de sus empresas y centros de poder. Se apoderaron de las mejores tierras cultivables para convertir a la isla en una inmensa central azucarera y en una formidable instalación militar, dos de sus necesidades básicas en aquel momento.

## Mirando al Sur: La crisis es la Colonia

Escrito por Héctor L. Pesquera Sevillano / Copresidente del MINH  
Miércoles, 12 de Agosto de 2015 14:32

---

